

MONEDA LASTIMADA

Tan sólo en el décimo mes del año, el peso registró una depreciación de 8.45%, alcanzando niveles de 20 pesos por unidad.

Dólar spot interbancario | PESOS POR DÓLAR



EN EL DÉCIMO MES PERDIÓ 1.58 PESOS

PESO, CON FUERTE CAÍDA MENSUAL

LA MONEDA mexicana se debilitó en el décimo mes del año por la fortaleza del dólar y calificadoras

Ricardo Jiménez

ricardo.zamudio@eleconomista.mx

EN OCTUBRE, el peso registró su peor caída mensual desde noviembre del 2016 (8.47%) frente al dólar estadounidense al presentar una pérdida de valor de 8.45%, explicado básicamente por factores tanto externos como internos.

A principios de mes, la moneda cotizaba en 18.7175 unidades por dólar y al 31 de octubre operaba en 20.3000 pesos por billete verde.

En los últimos cinco días del décimo mes del 2018 fue cuando se acentuó más la depreciación del peso, al acumular una caída de 3.85% al pasar de 19.5465 unidades por dólar a 20.3000 pesos por dólar.

Ayer, el tipo de cambio alcanzó un precio máximo intradía de 20.4750 pesos por dólar, nivel que no se veía desde mediados de junio de este año, sin embargo, las cotizaciones finalizaron en 20.3000 pesos por dólar, con respecto al cierre anterior (20.0470 pesos), resultó una caída de 1.26%, equivalente a una depreciación de 25.30 centavos.

FORTALEZA DEL DÓLAR

En la parte externa, la mayor fortaleza del dólar debilitó al peso, luego de que el Índice Dólar alcanzó 97.135 puntos, su nivel más alto en lo que va de este año, frente al cierre de ayer, representó un avance de 13 puntos, aunque en los últimos tres días registra un incremento de 81 puntos

8.45%

FUE

la caída de la moneda mexicana frente al dólar.

base.

La apreciación del dólar se explicó por la publicación en Estados Unidos de la encuesta de empleo del sector privado a octubre, la cual reportó la creación de 227,000 posiciones laborales cuando los analistas esperaban 190,000.

El crecimiento sostenido del empleo en EU es consistente con una política monetaria restrictiva de la Reserva Federal (Fed), por lo que se refuerza el pronóstico de un alza en la tasa de interés en diciembre y tres más para el próximo año.

El peso no es la única divisa afectada. También cayeron ayer las monedas de países emergentes.

La lira turca, por ejemplo, perdió el miércoles 2.28% a 5.6003 liras por dólar, seguida por el rand sudafricano con un retroceso de 1.12% a 14.7585 rands por dólar.

El real brasileño también resultó golpeado, luego de presentar una depreciación de 0.74% a 3.7263 reales por dólar; además, el peso colombiano mostró una pérdida de valor de 0.38% a 3,220.01 pesos por dólar.

CALIFICACIONES PEGAN

En la parte interna, el peso reac-

cionó negativamente, aunque en menor medida, al anuncio que hizo ayer por la noche la agencia calificadora HR Ratings la cual ratificó la calificación de largo plazo para la deuda soberana de México, pero le cambió la perspectiva de Estable a Negativa.

Hace dos días, la calificadora Moody's degradó los bonos del nuevo aeropuerto, al pasarla de "Baa1" a "Baa3", con una perspectiva Negativa.

La razón fue la incertidumbre que se generó en el mercado.

El analista técnico de mercado de cambios de Monex, Francisco Caudillo, dijo que la depreciación de la moneda mexicana se explicó por la fortaleza del dólar estadounidense, además, del nerviosismo que se ha generado por la decisión de algunas calificadoras de degradar los papeles del gobierno federal.

El especialista adelantó que el tipo de cambio estuvo cerca de romper el precio de resistencia de 20.50 pesos por dólar y, de lograr ese nivel, el próximo precio objetivo se ubicaría en 20.80 pesos por billete verde, para perfilarse hacia 21 unidades.

El área de análisis de mercado de cambios de MetAnálisis anticipó que, bajo las actuales condiciones de un alto grado de volatilidad, difícilmente el tipo de cambio cotizará en niveles de 19.50 pesos por dólar en el corto plazo, por lo que se esperaba un rango de negociación entre 20 y 20.50 pesos.